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Wegbeschreibung 

Der Planetenweg verläuft von 
Eglosheim bis nach Bietigheim-
Bissingen. Der hier beschriebene 
Spazierweg „Planetenweg“ be-
schränkt sich aber auf die Strecke 
zwischen der Sonne in Eglosheim 
und dem Jupiter am Monrepos. 
Der Weg ist eine verkleinerte 
Nachbildung des Sonnensystems, 
bei dem die Größen und Abstände 
der Sonne und ihrer Planeten im 

Planetenweg

Streckenlänge:  ca. 2,5 Kilometer    Dauer:  ca. 50 Minuten
	  Anfahrt:  Buslinie 430 (Achtung: nur am Wochenende!)

Maßstab 1:1 Milliarde dargestellt sind. In dieser Verkleinerung 
beträgt die Entfernung zwischen Sonne und Pluto auf dem 
Planetenweg dann sechs Kilometer. Das entspricht der echten 
Distanz von 6 Milliarden Kilometern im Weltall.

Das Projekt wurde von Schülerinnen und Schülern des  
Ludwigsburger Goethe-Gymnasiums ins Leben gerufen und  
in Zusammenarbeit mit Studenten der Pädagogischen Hoch-
schule, regionalen Unternehmen sowie den Gemeinden der 
Grünen Nachbarschaft umgesetzt. An ausgewählten Stellen 
des Weges befinden sich Informationstafeln zum Planetenweg 
und seinem Verlauf, die auch in Blindenschrift lesbar sind. 

Ausgangspunkt ist der Biergarten „Ständle am alten Bahnhof“. 
Von hier aus gehen Sie die Seeschlossallee entlang und er-
reichen nacheinander die Sonne und ihre Planeten Merkur, 
Venus, Erde und Mars. Nach Durchqueren der Unterführung 
gelangen Sie zum Jupiter, der in der Nähe des Seeschlosses 
Monrepos platziert ist. Hier bietet sich ein kurzer Abstecher an 
das nahegelegene Seeufer und eine kurze Stärkung am Kiosk 
an. Biegen Sie bereits vor der Unterführung zum Monrepos 
rechts ab, erreichen Sie außerdem die Minigolfanlage. 
Wer möchte, kann vom Seeschloss aus durch das Gelände  
des Reitvereins Monrepos noch weiter bis zum nahe liegenden 
Saturn oder bis zu den restlichen Planeten spazieren. Andern-
falls geht es entweder auf demselben Weg zu Fuß oder am  
Wochenende auch mit der Buslinie 430 wieder zurück in  
Richtung Ausgangspunkt.

Barrierefreiheit

Der Spazierweg ist gut für Rollstühle oder Rollatoren 
geeignet, allerdings gibt es immer wieder leichte Steigungen 
zu bewältigen. Auf der gesamten Strecke befinden sich 
zahlreiche Sitzgelegenheiten.

Darstellung der Sonne.
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